13yam 須賀モニター【淀川及び桂川】

3月 モニターレポート		担当出張所	山崎出張所
担当区間 大阪京都府境(阪急大山崎駅付近)~桂川羽束師橋(淀川右岸35.4~38.8、桂川左右岸0			
	~5. 4km)		
モニター実施日時	実施日時 令和 2年 3月15日(日)11時頃~13時頃		
天 候	曇り		

(見出し)

今月は、宮前橋から羽東師橋まで桂川左岸をモニターした後、羽東師橋から宮前橋まで桂川右岸を モニターしました。そのため、右岸に関しましては、上流から下流に向けてのモニターとなっています。 不法投棄(自転車)、施設へのいたずら(羽東師橋橋脚落書き)などについて報告します。

(内容)

<宮前橋~三川合流点から5.0km地点(左岸)>

- ・たくさんの人々が、散歩・ウォーキング・ジョギング・サイクリングを楽しんでおられました。
- ・小さい子どもを連れて散歩されている方が、いつもより多かったです。
- ・宮前橋から下流をながめると、小鳥たちがたくさん泳いでいました。
- ・不法投棄(自転車)が、ありました。
- ごみは、ほとんど落ちていなかったです。
- ・うぐいすのさえずりが、聴こえてきたり、もうすぐ春を感じさせる花が、ところどころ咲いていました。





































<三川合流点から5.0km地点左岸~羽束師橋>

- ・羽束師橋から上流を眺めると、白鷺が泳いでいました。
- ・愛宕山や比叡山が、きれいに見えました。
- ・羽束師橋の橋脚の落書きを消していただいたにもかかわらず、下流側の橋脚にまた落書きをしていて 残念な気持ちになりました。











<羽東師橋~三川合流点から5.0km地点右岸>

- ・菜の花が咲いていて、きれいでした。
- ・右岸は、いつもほとんど利用者がいないのですが、今日は、数名ウォーキングやサイクリングを されていました。
- ・羽束師運動広場では、子どもたちの姿は見られませんでしたが、自転車が、きちんと整列 されていました。









<三川合流点から5.0km地点右岸~4.0km地点右岸>

- ・この区間も、菜の花が、たくさん咲いていてきれいでした。
- ・小さな子どもさんを連れた方が、数人お散歩しておられました。

















<三川合流点から4.0km地点右岸~3.0km地点右岸>

・樋門のあたりで、小鳥が泳いでいました。











13yam 須賀モニター【淀川及び桂川】











<三川合流点から3.0km地点右岸~宮前橋>

・一般道路と合流している場所では、たくさんの小さな日用品のごみが捨ててありました。













・区域外ですが、今月も小畑川に立ち寄ってみました。今回もたくさんの魚や鳥達が仲良く泳いでいました。



(意見・感想・処置等)

今月もモニターいただき、ありがとうございます。新型コロナウイルスも心配ですが、今月は気候も良く、河川敷は、本当に大勢の方で賑わっていましたね。なかでも、不意に学校が休校となり、同じく子供たちの姿が多いように感じた3月でした。

橋脚の「落書き」及び自転車の「不法投棄」の報告、ありがとうございます。落書きについては、また前回と 同様に、桂川出張所を通じて、橋梁管理者の京都市に情報提供を行うようにします。自転車の投棄については、 こちらでも河川パトロールの際に発見しています。近いうちに回収を予定しています。

写真撮影いただいているとおり、「鶯」に「白鷺」、「たんぽぽ」をはじめ「オオイヌノフグリ」「菜の花」など、本当に春がすぐそこまでやってきている様子がひと目で見て伺えますね。寒の戻りがなければ、待ち望んだ春の到来でしょうか。とはいえ、早晩、肌寒い日もまだまだありますので、モニター活動の際は、どうぞ油断なさいませんようお気をつけ下さい。

コロナウイルスの影響で、不要不急の外出を控えるような動きもみられます。日々の情勢と、体調面を考慮しながら、どうか無理のないよう、モニター活動の有無を見極めてください。よろしくお願いいたします。